

2018年8月

地域づくりネットワーク会議 ニュース ～第45号～

「堀田」を再現したエリアが全面開園しました！

地域の人々に親しまれ、さまざまな人々に有効活用される「(仮称) 大江緑道」の魅力づくりの方策を検討していくため、地域づくりネットワーク会議を実施しています。

今回は、かつて輪中地域に広がっていた「堀田」を再現した新エリアの開園式の様子や開園式と同時開催された「海津アクアマルシェ」、堀田での「田植えイベント」の様子についてお伝えします。

「堀田開園式」が行われました。

アクアワールド水郷パークセンターで、平成 29 年 10 月 21 日から一部暫定開園していた堀田の工事が全て完成し、平成 30 年 4 月 21 日に全面開園しました。

開園式には、海津市や木曽川下流河川事務所の関係者など、約 150 名（招待者 29 名、一般約 120 名）が参加しました。当日は天気も良く、開園式終了後には参加者の皆さんと堀田の視察を行いました。

- 日 時：平成 30 年 4 月 21 日（土）
- 会 場：アクアワールド水郷パークセンター
- 共 催：海津市、中部地方整備局木曽川下流河川事務所



開園式の様子



開園式終了後の堀田の視察



かつての堀田で主要な交通手段だった
「田舟」の乗車体験

地域の文化と風景を伝える場として整備された「堀田」。平成 30 年度から田植え、稲刈りなど堀田での農体験も本格スタートします。

田植えイベントが行われました！

5月26日(土)に、4月に全面開園した堀田で田植えが行われました。パークボランティアの水郷倶楽部による指導のもと、モニターのご家族、海津市役所、木曽川下流河川事務所のみなさんと田植えを行いました。

- 日 時：平成30年5月26日（土）
- 開催場所：アクアワールド水郷パークセンター
- 参 加 者：50名



みんなで記念撮影



田んぼに足をとられ、悪戻り闘闘



水郷倶楽部による作業説明



子供たちもがんばっています

海津アクアマルシェを開催しました！

海津アクアマルシェが4月21、22日の2日間にわたり行われました。

当日は天気に恵まれ、この地域ならではの味にこだわったおいしい食べ物が並び、また、コンサートやイベントなどが行われ、多くの来園者でにぎわいました。

- 日 時
平成30年4月21日（土）・22（日）
- 開催場所
アクアワールド水郷パークセンター



海津アクアマルシェの様子



発 行：国土交通省 中部地方整備局 木曽川下流河川事務所 河川公園課

T E L : 0594-24-5719

<http://www.cbr.mlit.go.jp/kisokaryu/>